



令和4年度 南大分保育園

いちょう並木の鮮やかな黄色い葉が、北風に乗って一気に舞い上がり、紅葉のファイナーレを告げているかのようです。北風とともに冬の足音がどんどん近づいてきて、今年も残すところ、あと1か月となりました。

11月は、秋見つけ遠足や芋掘り、焼き芋パーティー、秋のお散歩など秋の季節感を思う存分に楽しみました。遠足では、大喜びで広々とした公園を駆け回ったり、「先生、見つけた！」と、どんぐりやきれいな葉っぱを先生に見せて、生き生きとした子どもたちの表情を見ることができました。そして、とびっきり美味しいお弁当…。また、焼き芋パーティーでは、あお組さんが自分たちで育て掘ったお芋を切ったり焼いたりして、この初体験にも大喜びでした。他クラスの子も芋ほりごっこ遊びを楽しんだあと、焼き上がったお芋を手にとっておいしそうにほおばり、味・においなど五感を通して秋の体験となりました。

さて、12月は保育参観・クリスマス…と、保護者の方も子どもたちも楽しみにしている行事を控えています。保育参観に向けて、人數の調整や感染対策のお願いなど、保護者の皆様には御理解と御協力をいただき、本当にありがとうございます。重ねてお礼申し上げます。保育参観では6月の参観以来、この半年間での子どもたちの遊びや生活の成長の様子を、短い時間ではございませんがご覧になっていたきたいと思います。そして、12月の最大のイベント、クリスマス！子どもたちは、「本当にサンタさんが来るんだよ」「プレゼントは何かな～」と、思いをはせて楽しみにしています。

本格的な冬に向かい、子どもたちの体調には十分に目配り・気配りをしながら、みんな元気で年末・年始を迎えたらいと思っています。

## 行事予定

- |               |               |
|---------------|---------------|
| 2日(金)         | 体育教室(き・あお)    |
| 9日(金)         | 保育参観 1日目      |
| 10日(土)        | 保育参観 2日目      |
| 13日(火)        | 観劇「劇団すぎのこ」    |
| 15日(木)        | モンキークラブ(以上児)  |
| 16日(金)        | 体育教室(き・あお)    |
| 20日(火)        | 誕生会           |
| 22日(木)        | 避難消火訓練(地震・火災) |
| 23日(金)        | クリスマス会        |
| 19日(月)～23日(金) | 身体測定          |
| 28日(水)        | 御用納め          |



【まけんだより】



—— 冬に流行する感染症 ——

※インフルエンザ…突然に高熱(38～40℃)が出て、3～4日間続きます。倦怠感や食欲不振、関節痛、筋肉痛などの全身症状や咽頭痛、鼻水、咳を伴います。通常1週間程度で回復しますが、合併症を引き起こす場合があるので注意が必要です。今年はコロナとの同時流行が心配されています。予防接種は早めに受けましょう。

※ノロウイルス…ノロウイルスの感染することで発症し、主な症状は嘔吐と下痢です。  
多くの場合1～3日程度で治癒します。登園の目安は、嘔吐・下痢の症状が治まり普段の食事がとれるようになってからです。

☆感染症にかかり、症状がある時期は脱水にならないように、水分補給をしっかりしましょう。



○コロナ感染が全国的に第8波に入ったと言われています。大分県からの知らせでは、「インフルエンザとの同時流行も危惧されており、十分に警戒する必要あり」とのことです。今まで以上にご家庭での健康観察の徹底と感染症対策の徹底をお願いします。

ご家族1人でも具合の悪い方がいる場合は、登園を控え、受診結果がわかつてからの登園をお願いします。

○12月29日(木)～1月3日(火)は年末・年始休暇のため、保育園はお休みです。

新年は1月4日(水)からスタートします。

○駐車場につきましては、いつも御協力をいただき、ありがとうございます。登降園の際は必ずお子さんと手をつなぎ、横断歩道を渡つて安全に気をつけましょう。また、帰りに園庭や駐車場で遊ぶのは危険です。降園時は外が暗くなっていますから、安全上、速やかに降園していただくようお願いいたします。

○看護師の入江美香先生が、12月末日をもって退職することになりました。在職中はお世話になりました。保護者の皆様、ありがとうございました。